

596446

02/04/2002

Líder de
La Tarde

Mañana se lanza Entre la Espada y la TV

Así son las nuevas confesiones de Don Francisco

El Presidente Ricardo

Lagos será el único orador en la ceremonia con que mañana

se presentará el segundo volumen de la autobiografía del personaje más trascendente de la historia de nuestra televisión.

ANTONIO SANDOVAL G.

Primero fue "Quién Soy?", telebiografía que Mario Kreutzberger escribió en 1988 para contar cómo fueron sus primeros 25 años en la pantalla chilena. Ahora se trata de "Don Francisco, Entre la Espada y la TV", libro autobiográfico que relata los hitos más importantes en su carrera desde que decidió exportar los Sábados Gigantes a Estados Unidos. Hechos tan significativos, como el día en que recibió su estrella en el Paseo de la Fama en Hollywood, o cuando encabezó la parada latina en Nueva York, son parte de los relatos de esta nueva publicación, que también incluye uno de sus momentos más difíciles: la demanda presentada por una de las modelos del programa por acoso sexual, hecho que según el mismo animador confiesa, se arregló mediante un acuerdo extrajudicial.

LAS CALLES DE MIAMI

Con un lenguaje entretenido y que a momentos sobrecoge, Don Francisco comienza este nuevo libro recreando el momento más complicado en



sus carreras. "Observo las calles de Miami lo más tranquilo que puedo y trato de mantener la serenidad, aunque estoy pasando por uno de los momentos más difíciles de mi vida profesional. ¡Jamás tuve una demanda! (...) Una demanda tan absurda, grotesca y difícil de explicar: por acoso sexual", se lee en el primer capítulo titulado "¿Cuál Acoso?", donde Kreutzberger también cuenta el estado de ánimo de su esposa y su familia en ese momento: "Temy está desolada, sin ánimo y avergonzada. No quiere salir a la calle ni conversar con nadie (...) Mis hijos no saben cómo enfrentar el tema, mientras que a mis nietos los molestan en su escuela".



NUEVA VIDA

Pero uno de los capítulos más interesantes de esta auto-

biografía es "Sueño Gitano", cuyas páginas están dedicadas a relatar cómo era la vida de Don Francisco en Estados Unidos, luego de tres años al aire. El animador comenta una costumbre bastante particular de su parte: "Me hospedaba en lujosas suites de los más modernos hoteles de Miami (...) Una vez instalado, sacaba los trajes del hotel y pedía que no me pasaran llamadas. Ponía el despertador a las 12 y a esa hora saltaba de la cama. Cortaba pan, rebonaba tomate y calentaba salchichas (...) Nada de estar pidiendo al room-service".

Por primera vez el creador de Sábados Gigantes se refiere a la disputa que protagonizó con Mandolino, junto a quien asegura haber pasado "una etapa muy importante del programa. Su participación estelar le dio peso a Sábado Gigante. El me enseñó a trabajar a diario y aprendimos mucho el uno del otro. Sin embargo, fuera de cámaras, éramos muy distintos".

Luego, Don Francisco confiesa que se enteró que Mandolino había recibido una importante oferta de Telemundo, competencia directa de Univisión, hecho que causó un quiebre importante en la relación de ambos.

El libro, que se encuentra a la venta en nuestro país, será lanzado en forma oficial mañana en el ex Palacio Ríos. El único orador de la ceremonia será el Presidente de la República, Ricardo Lagos, y las ganancias por concepto de ventas irán en favor de la Fundación Telefónica, otra de las obras creadas por el animador.

Así son las nuevas confesiones de Don Francisco [artículo]

Antonio Sandoval C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sandoval C., Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Así son las nuevas confesiones de Don Francisco [artículo] Antonio Sandoval C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)